
東北支部 “秋の集い” 報告 

                                          事務局：櫻谷務 

【開催日】 ２０２４年１１月８日（金） １６：００～１８：００ 

【会 場】 キリンビアポート仙台 

【参加者】 豊友会東北支部会員 （１４名） 

       E 東北本部長 村上さん・宮城統括部部長 佐波瀬さん 

         宮城統括部の皆さん １０名 （E １２名）   総勢（２６名） 

【内容】  BBQでワイワイ・ガヤガヤの交流会 

 

 

集合写真 

 

現役の皆さんとの交流は、２０１９年７月の「有志による楽天応援」以来４年ぶりです。 

E 村上さんと佐波瀬さんとは、水面下で交流機会を探っておりましたが、やっとの事で

実現しました。 

今回は、参加の皆さんからの「生の声」をお届けし、活動報告とさせて頂きます。（やや

長文） 

 

  ◎現役の皆様との交流会は楽しいひと時でした。特にビジネス環境が厳しい状況 

下でも予想以上に明るくビックリ！何よりも組織一丸となって、支えあっている姿

に感動すら覚えました。このように事業は継承していくのですね。 

    今後も、この様な交流会の機会を持って現役の皆様に何かお役に立てる事が

あればしたいものです。 

 

  ◎色々な話を聞く事ができ参考になり、また驚きました。本当に良い企画でした。 

 

   



◎最初はお互いに緊張していましたが、挨拶頂いた後輩が実に２９年前の私を覚

えており、歳が離れていても担当エリアや施設等共通の話題で楽しい時間を過

ごす事が出来ました。取り扱う製品や体制・規制等環境は変わりましたが、最終

的には顧客との信頼関係の構築が今も変わらず大切だと実感しました。貴重な

機会を頂き有難うございました。 

 

  ◎現役社員と話ができて今のＥの雰囲気を知ることができました。５年前とは商品

構成も大きく変化している事を知り、時間の流れを感じる一方、顔見知りの現

役社員もいて懐かしい出会いもありました。 

     年に１度は、こうした交流の企画があればリフレッシュできてよいのではないで

しょうか。 

 

  ◎退職前に担当していたエリアの社員との会話で、久しぶりに昔を懐かしく思い出

すことができ楽しいひと時でした。最後に、かかりつけの Dr にあなた（担当者）

の事は宜しくと言っておくのでフォローもして下さいねという事で締めました。 

 

  ◎卒業前の担当エリアの現担当者の方との情報交換で、懐かしい Dr のお名前や

現況を教えて頂くことができ、大変嬉しく感じました。 

 

  ◎現役の元同僚との旧交を温められたのが良かったです。脳の活性化に繋がりま

した。 

 

  ◎自分が担当していた１０年前から、お得意先のその後を知り興味深かったです、

結果楽しい飲み会でした。 

 

  ◎席の配置も関係あったかもしれませんが、なかなか席を立ってあちこち挨拶に回

るには難しかったというのが正直な気持ちです。ただ、これが無意味かというと、

一歩前進したと思っています。 

 

  ◎現役のエーザイ社員との交流は楽しかったです。ただ、現役の社員には過去の

話は面白くないと思うので、社員がまた一緒したいかと思うかどうかですね。 

 

  ◎年齢的に肉料理はヘビーでしたが、とても楽しい会で良かったです。 

 

★以上が参加された皆さんからの声でした、現役の皆さんとの交流会を通じ、「豊友

会活動の一端」を知って頂ければ幸です。 

★豊友会の我々からは、「ちょっとだけ永い人生経験の財産」をお伝え出来たらいい

なあと感じました。 



 

乾 杯                                       

 

及川前支部長の中締め挨拶風景 

 

会員の志賀さん・錦織さん２名の笑顔 



 

 

 



 

 

 

 

 

以上 


